



男の子最高！

「男はつらいよ」という有名なタイトルがありますね。しかし、この言葉が意味を持つのは寅さんの映画に限ったことじゃありません。

幼い男の子たちにはやんちゃで負けん気の強いところがあります。昨今の男女を同じに扱おうとしたり、順位をつけることを避けたりという風潮の中では、そうした子は特に目に付くことでしょう。

コメディアンであるロドニー・デンジャーフィールドの言葉を借りれば「男は馬鹿にされてばかり！」といったところでしょうか。男の子がどういう生き物かは理解されず、世の女性には大人しく、女の子のように居ることを望まれ…。

幼稚園から小学校にかけて、子供たちが会える先生はほとんどは女性です。そして、その多くが、男の子たちの態度を大目に見てはくれません。われわれ男が精神的に成長するには、時に気が遠くなるほど時間を要することがあります。頭よりも圧倒的に身体を使って生きているんですね。テストステロンというホルモン値の上昇も手伝って、男の子は一日の中で何度も何度も高まった元気を発散させるのが普通です。溜め込んではいられないのです。そんなところにただじっと座っているだの静かに集中しろだの言っても効果はありません。大体の男の子には、土台無理な話なんです。嘘じゃありませんよ。

結果として、男はがさつで、勝手に、乱暴で、けんかっ早く、集中もできないんだとレッテルを貼られてしまうのです。まるで男に生まれてきたことが罪とでも言うようにね。

まあ、ここまでは半分冗談です。ただ上記のように、男の子の精神面の成長には時間がかかります。しかしまだその過程にしながら、出来もしない完璧な態度を求められることも少なくありません。

ENGLISH NOW!の講師は大半が男性であり、過去には今ちょうど男の子たちが直面しているのと同じような問題にもぶつかってきました。誰もが授業中にふざけて叱られた経験がある、と断言してもいいでしょう。もちろん、だからといって暴れ回る生徒をそのままにしている訳ではありませんよ。そこは誤解しないで下さいね。ただ、私たちは男の子の気持ちをよく理解できます。それ故に、頭ごなしに叱るのではなく、彼らが自分らしくいながら、気持ちを英語に持っていくよう仕向けることができるのです。

私たちは、英語をただの学習科目にしてしまいたくありません。子供たちの生活において意味を持つような、そんなわくわくするようなものと感じてもらいたいと考えて指導をしています。優れたスポーツのコーチのように男の子たちに前を向かせ、刺激的な方法で、溢れんばかりのエネルギーを英語にぶつけてもらえるよう懸命に取り組んでいます。

男の子を持つお母様からは時々、ご自身のお子様の授業態度を大変心配するお声も頂きます。どうか少し寛大になり、男の子の心が成熟するには時間がかかるという事実を受けとめて下さい。あと数年もすれば、女の子と同じように落ち着いて席に着き、勉強に集中できるようになるでしょう。成長のスピードはゆっくりですが、心配は要りません。

ただ、男の子であるというだけのことなのでから。

Jacques Saffell



Cafe information!

カフェのお知らせ

当店の看板店員、カナダ人のKris(クリス)が帰ってきました！これからまたどうぞよろしくお祈いします！

● Double Chocolate Cafe Mocha!

2月といえばバレンタイン。ということで、昨年大好評だった Double Chocolate Cafe Mocha(ダブルチョコレートカフェモカ)がメニューに再登場です！たっぷりのホイップクリームとチョコ&キャラメルソースであま〜い仕上がりになっています。甘味好きの方、ぜひお試しください！

甘いのはあまり…という方にオススメのメニューももちろんご用意しております！ぜひお気軽にスタッフにお声掛け下さい♪



School Information

スクールからのお知らせ

● 2014年度クラススケジュール

2014年4月から2015年3月までのキッズクラススケジュールを、2月上旬にホームページ、掲示板等で発表致します。ご確認の上、ご質問等がございましたら受付までお問い合わせ下さい。

● スクールからのお願い

Kids Level 1 以上のクラスにご在席の生徒様は、テキストやワークの他に、**英語のノート(英語用の罫のもの)を毎回のレッスンにお持ち下さいますようお願い致します。**まだお手持ちでない場合、文房具店や100円ショップ等でお買い求め頂けますのでご用意下さいませ。どうぞよろしくお祈い致します。